



## ■ Angebote der Evangelischen Kirchengemeinde Schopfloch beim Scheunensommer

03. Juni 2015

### **Zum ersten Mal ist auch die Schopflocher Evangelische Kirchengemeinde mit mehreren Angeboten am Scheunensommer beteiligt:**

Den Auftakt zum Sonntag bildet der musikalisch besonders gestaltete „Gottesdienst zum Scheunensommer“ mit Pfarrerin Rothe und Team und den Musikern aus der „Musikscheune“.

Die Schopflocher Johanneskirche ist während des Scheunensommerwochenendes geöffnet und zeigt eine Ausstellung zur örtlichen Kirchengeschichte mit Abendmahlskannen, Kelchen und vielem anderem, was sonst für die Öffentlichkeit unzugänglich im Archiv verwahrt wird.

Das „Café Johannes“ in der Musikscheune lädt zu Kaffee und Kuchen ein. Am Sonntag wird dort auch ein herzhafter Mittagsimbiss angeboten. Unter dem Motto „Alb trifft Orient“ verbinden sich orientalische Gerichte mit Zutaten der Schwäbischen Alb. Auch Kaffee nach orientalischer Art mit Kardamom und anderen Gewürzen kann hier gekostet werden.

(Das Vorbereitungsteam wurde zu diesem Blick Richtung Orient durch die Tätigkeit des Mannes der Schopflocher Pfarrerin inspiriert: Herr Rothe ist der Islambeauftragte der Württembergischen Landeskirche. In den Überlegungen zum Speisengebot beim Scheunensommer war man bald bei den wieder entdeckten Alblinsen. Und Linsengerichte sind auch typisch für den Orient. Und man sprach über Reisen, Begegnungen, Gewürze, Rezepte - und kam so auf das kulinarische Motto.)

■ Im Schopflocher Backhaus wird am Samstag für das „Café Johannes“ gebacken: Blechkuchen und Holzofenbrot, das auch vor der Musikscheune erworben werden kann.

Der Erlös kommt der Renovierung der Johanneskirche zugute.

